

## ¿Qué es?

Salupedia es un proyecto para la creación de una plataforma Web de contenidos de salud dirigidos a los ciudadanos, cuya calidad y confiabilidad sea acreditada por una red social de profesionales de la salud: médicos, enfermeros, psicólogos, nutricionistas, fisioterapeutas, odontólogos, nutricionistas, etc., A fecha de 1 de Enero de 2010 superó el millón de accesos y 400 usuarios registrados. Salupedia es, por tanto, una verdadera enciclopedia médica familiar que recupera, clasifica y ordena la mejor información sanitaria contenida en Internet, respaldada por una comunidad de profesionales y ciudadanos cuyos roles y actividades diferenciadas certifican y enriquecen dicha información.

## Objetivos

- Ofrecer un acceso seguro a información sanitaria confiable y veraz en Internet.
- Crear una comunidad de usuarios donde los profesionales (médicos, enfermeros, psicólogos...) puedan recomendar contenidos, ya existentes en la red, a pacientes, familiares y ciudadanos en general, y estos puedan enriquecer dicho contenidos con su valoración y comentarios.
- Ofrecer un acceso seguro a información sanitaria confiable y veraz en Internet.

## ¿Para quién?

El proyecto está dirigido tanto a profesionales de la salud, para quienes es una herramienta útil a la hora de prescribir información sanitaria, como a pacientes, familiares y ciudadanos en general, para quienes Salupedia es un lugar confiable útil para encontrar información de calidad en Internet. En Salupedia el ciudadano encuentra un lugar donde acceder a información confiable, recomendada por profesionales, sobre cuestiones de salud. El profesional, a su vez, dispone de un lugar de confianza donde dirigir a sus pacientes cuando quiere prescribir información.

## ITACA-TSB en Salupedia

Salupedia ha sido dirigido por el Instituto ITACA-TSB y realizado por TSB Tecnologías. Está respaldado por organizaciones relevantes como la Asociación Española de Pediatría (AEP), la Asociación Médica Argentina, La Sociedad Española de Medicina Familiar y Comunitaria (Semfyc) así como la Federación Española de Enfermedades Raras (FEDER) y la Universidad Politécnica de Valencia.

[www.salupedia.org](http://www.salupedia.org)